
ＭはＭembership。手を挙げワイズソングを歌えば先輩・

後輩関係なく、常に声を掛け合い親睦を図り、より良い関

係を築きましょう。C は Conservation。素晴らしいクラブ

作りに向けて、皆さんのワイズ力で未来予想図を描きまし

ょう。          ＥＭＣ事業主任 河原正浩 

（京都トップスクラブ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それは、あなたがたが最初の日から今日まで、福音に

ずかっているからです。あなたがたの中で善い業をら

れた方が、キリスト・イエスの日までに、その業をし

遂げてくださると、わたしは確信しています。フィリ

ピの信徒への手紙１章５～６節 

 

    

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
            

  

 

  

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

THE  SERVICE  CLUB  OF  THE  YMCA 


s Men’s

AFFILIATED  WITH  THE  INTERNATIONAL  ASSOCIATION  OF  Y’S  MEN’S  CLUB 

CHARTERED  JULY  9, 1947 

c/o KANAZAWA YMCA 44-1-202 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998  JAPAN 

6月 クラブ活動状況 

第１例会（6月 19日 Thu.） 

メ   ン ：数澤、伊藤、幸正、澁谷、清水、西、 

山内、山本              （8名） 

出席率 ：100 ％           

メネット： 伊藤、数沢、澁谷、山本      （4名） 

 ゲ ス ト： 井ノ川牧師ご夫妻、藤井氏   （3名） 

 

第２例会（6月 2日 Mon.） 

メ  ン：伊藤、数澤、幸正、清水、澁谷、山内  

山本              （7名） 

メネット：数澤              （1名） 

              

ニコニコタイム           １１，５００円 

  クラブファンド    累計   １２９，０００円 

ＢＦポイント  

切手     0 ㎏  累計        1.4㎏ 

現金       0円  累計       12,040円 

 

    

 

7月例会 プログラム  

と き  2014年 7月 17日（Thu.）18:30～20:30 

ところ  金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ    

会 費  \3,000  

             司会 伊 藤 仁 信 君 

開 会 ・ 点 鐘       清 水 淳 会 長 

主 題       司 会 者 

ワ イ ズ ソ ン グ       一 同  

今 月 の 聖 句       聖 句 担 当 者  

会長引き継ぎ式        司 会 者 

ゲ ス ト 紹 介       司 会 者 

入  会  式        清 水 淳 会 長 

部 長 スピーチ      中部部長  大 西 博 昭 氏 

ﾊｯﾋﾟｰﾊﾞｰｽﾃﾞｲ       清 水 淳 会 長 

食 前 の 感 謝       数 澤 輝 夫 君 

ニコニコタイム 金沢犀川クラブ  川 村 孝 治 君 

Ｙ Ｍ Ｃ Ａ の 歌       一 同  

閉 会 ・ 点 鐘 金沢犀川クラブ 澤 瀬 諭 会 長 

 

７ 月間強調 2014 Kick-off   EMC-C 

 

 

 

それは、あなたがたが最初の日から今日まで、福

音にあずかっているからです。あなたがたの中で善

い業を始められた方が、キリスト・イエスの日まで

に、その業を成し遂げてくださると、わたしは確信

しています。 

フィリピの信徒への手紙１章５～６節 

  

 

  

                 

 

 

   

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

          マルコによる福音書 第 13

章７～８節 

 

                

 

 

 

 

今月の聖句 （担当 数澤輝夫君） 

会 長 清水  淳  書  記 山内ミハル 

副 会 長 澁谷洋太郎  会 計 伊藤仁信 

直前会長 幸正 一誠  ﾒﾈｯﾄ会長 数澤淑子 

7月強調月間 

第一例会：毎月第三木曜日 18:30～20:30 

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ  Tel (076)233-1311 

第二例会：毎月１日 18:30～20:00     

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 2F （トレド） 

 

 

国 際 会 長 主 題   「言葉より行動を」      “Talk Less,Do More” 

アジア地域会長主題  「未来を始めよう、今すぐに」 “Start Future Now” 

西日本区理事主題   「響き合い、ともに歩む」      “To walk together,echoing each other”  

中 部 部 長 主 題   「将来を見つめたワイズ活動」を今やってみよう！ 

金沢クラブ会長主題  「多くのワイズと出会い、多くのワイズと握手を交わそう」     

 



  会長挨拶           清水 淳 

金沢クラブを紹介するときは、必ず「歴史ある」・ 

「少人数」のクラブであるという説明から始まります。 

今年度はそれらに並ぶ金沢クラブらしさを見つけ

たいと思っています。北陸新幹線開通のキャッチコピ

ー「新しい金沢、はじまる」に対抗して「新しい金沢

クラブ、はじまる。」伝統に新しいものを加えていくこ 

とを目指します。 

 例会やプログラムにこれまで以上に「志を持って」 

参加すること。「小さな志を集めて大きな志とする。」 

「大きな志を持つ」という意味で“Y’s be 

ambitious!!”を今年度の主題とします。 

 初めてワイズメンズクラブの例会に参加したのは、

32 年前大阪サウスクラブの例会に招待された時でし

た。金沢クラブの例会に初めて参加したのは、28年前

勤務先の金沢支店長がゲストスピーカーの時でした。 

ﾘーダー時代にはワイズの「おっちゃん」にお世話にな

りました。その頃はワイズというのは近くて遠い存在

でした。 

富山に転勤して富山クラブに入会することになり、

自分も「おっちゃん」になったんやなぁと思いました。

（まだ 27歳の時でしたが）経験は少なく未熟でもあり

ますが、会員の皆さまのお力を拝借することができる

ので会長職への不安は全くありません。優しくご指導

をお願いいたします。 

 

【6月例会の報告】 

6 月例会はゲストスピーカーをお招きせず、幸正一

誠会長の「在職 3年間を振り返って」回顧と反省が述

べられ、4 月から金沢教会の主任担任牧師として赴任

された井ノ川牧師ご夫妻の歓迎会も兼ねて、楽しい食

事会となりました。牧師先生のご挨拶から始まり、7

月入会予定の藤井氏に続いて、一人ひとりのスピーチ

となりました。アルコールの勢いも手伝って、口は滑

らかに、頭の回転は鈍く…と思いきや、ワイズメンズ

クラブとのかかわりを話し出したらなかなか止まらず、

それぞれの漫談に爆笑しきり、9 時を過ぎても閉会点

鐘はならず、本当に楽しい例会でした。 

ワイズ旅行の終わりに    幸正 一誠 

会長就任 一年目は「ワイズ航海 東回りの旅」、

二年目は「ワイズ航海 西回りの旅」、三年目は「ワ

イズ銀河の旅」をご提案しご参加頂きました。皆さん、

楽しんで頂きましたか？ 

私にとってはどの旅も思い出深い旅でした。旅中に、

二名のワイズを天に送り、三名のワイズが途中下車さ

れた事は、悲しい事でした。しかし、新たに四名の方

がワイズとなり参加を頂き、より一層「ワイズ旅」を

楽しくして頂きました。 

 旅のモット－を「楽しい～・美味し～」と「ワイワ

イ・ガヤガヤ」とし、特に、毎月の定例地以外の特別

地での企画を重視し山本・山内ワイズのご厚意に甘ん

じ、金沢クラブ洋風別館（山本邸）、和風別館（山内

邸）と称し楽しい食事と会話の会を催し、旅のモット

－を実践させて頂きました。某シェフが腕を振るった

料理も美味しかったですね！！（リクエストが有れば

何時でもスタンバイＯＫとの事）又、当クラブの『お

もてなし隊』こと、メネット会よりも度々御招待が有

り参加し、楽しい一時を過ごさせて頂きました。 

 定例地では当クラブらしく毎回卓話者による例会が

守られ、各自の自己研鑚に寄与できた事と思います。

例会の流れの中で二か所改革をしました。まず、ニコ

ニコ献金時に「一言タイム」を付け加えました。各自

がハッピ－を語り、共に幸せを共有し合い、多いに拍

手を送り合い、笑いに包まれる楽しい一時でした。ま

た、「今月の聖句」を会長担当から各自持ち回りとし、

皆さんの愛聖句をブリテンに記載し例会時の「今月の

聖句」箇所にて解説をして頂きました。意外と、出来

なかった事は食事中の会話にブリテンより話題を提供

し「モット－」を実践しようとしましたが、今一努力

不足でした。 

 クラブ交流では、伊藤ワイズのご努力により仙台広

瀬川クラブとのＤＢＣ締結が出来ました。一時は不可

能と思われましたが、伊藤ワイズの真摯な思いが仙台

広瀬川クラブに通じたのでしょう、花巻温泉での東日

本区大会にて締結させていただきました。会長として

締結書に署名する名誉を頂きました事を感謝いたしま

す。昨年の滋賀蒲生野クラブとの合同例会では、滋賀

蒲生野に無いものをとの事で「焼カキ」を提案し大変

喜んで頂きました。あいにくのお天気でしたがワイワ

イ・ガヤガヤと楽しい合同例会でした。今年は滋賀蒲

生野を訪問し信長祭りを見学しその後、ご当地の幸を、

しかも、手料理でもてなして頂きました。当クラブの

親クラブの大阪クラブとの交流を計画しましたが、実



行できず残念です。クラブ交流はワイズライフの醍醐

味を実感する良い機会です。多くのワイズに出会い大

変楽しく良い経験をさせて頂きました。 

 さて、会長職を三期に渡り努めさせて頂き、お支え

頂きました金沢クラブの皆さん 誠に有難う御座いま

した。最後に一言。 

感  謝 
 

滋賀蒲生野クラブ訪問      伊藤 仁信 

今期の合同例会は６月７日（土）～８日（日）滋賀

蒲生野クラブで行われるので、金沢クラブからは幸正

会長、伊藤、數澤、澁谷、西各メンと數澤メネット.

の６名がワゴン車で、会場の琵琶湖コンファレンスセ

ンターを目指し出発しました。待望の湖岸道は生憎霧

が深く景色が良く見えず残念でしたが無事会場に到着

しました。 

早速田中会長の出迎いを受け、西ノ湖遊覧に案内さ

れました。湖面は霧がすっかり晴れ風もなく、屋形船

内に入ると滋賀蒲生野の誇る美人メネットさん達がお

揃いで、さぞや信長達の舟遊びもかくやと思われる風

景だったので一瞬目をつぶって（？）しまいました。

また船外に目をやると、緑したたる葦の間を揺ったり

と時を忘れたように流れ進む船は我を忘れさせる感じ

がしました。やがて桟橋に戻り船を降りた途端我に返

り目が覚めました。 

安土町内を、舟遊びの余韻をまだ若干残しながら車

窓から町中を眺めつつ会場に向かいました。会場につ

いて間もなく例会が開催されプログラム通り進行して

無事終了したので懇親会に移りました。食事はセンタ

ー自慢の懐石風和食で中でもご当地の近江牛温野菜蒸

しは逸品でした。飲み物も地酒だったのでさらに大変

美味しくいただきました。 

翌日私達６人はセンターに宿泊しましたが、宿泊所

近くの滋賀蒲生野クラブの会員だった水野メンのロッ

ジ風の素晴らしいご自宅を訪問し、建物を見学しなが

らモーニングコーヒーをご馳走になりました。それか

ら安土駅前に行き信長まつりを見物し、仮装した武将

達の最後尾について行列に参加しました。途中から東

家（東メンのご自宅）に寄り昼食をご馳走になりまし

た。東家は、建物も江戸時代からのもので家系も 40

数代連綿と続いている旧家ですが、刀剣や掛け軸等の

備品類も往時を偲ばせるものが多く飾られてました。

そんな中で昼食をご馳走になりましたが、滋賀蒲生野

の方々が地元の食材で地元の料理を精魂込めて用意し

て頂き大変おいしく頂きました。特に目の前で田中会

長が造られた琵琶湖特産の稚鮎の揚げ物は絶品でした。

建物といい食事といいその雰囲気から今にも襖の向こ

うから「よくきましたね」と裃を着たチョマンゲ姿の

東メンが出てくるのではないかと思いました。 

二日間の日程がアッという間でした。次回は古代か

ら現代まで数多くの名所旧跡の多いところなので、信

長資料館はじめ時間をかけてゆっくりと見学したいと

思っております。今回は安土信長時代の匂いに包まれ

た「おもてなし」を受けて加賀の利家達も大満足して

帰路につくことができました。心温まる滋賀蒲生野ク

ラブの皆さんに感謝申し上げます。ありがとうござい

ました。 

 

西日本区大会に参加して   数澤 輝夫 

第１７回西日本区大会は2014.6.14～15にシンフォ

ニア岩国で開催され,金沢クラブからは幸正一誠会長、

清水 淳次期会長、数澤夫妻の４名が参加した。 

区大会は恒例のバナーセレモニーから始まり、バナ

ーを高々と持ち上げて会場を埋めた参加者にアピール

を行った。いつものように金沢クラブが先頭、幸正会

長がバナーを高々と掲げて堂々登場！来賓挨拶では福

田義彦岩国市長、日本ＹＭＣＡ同盟島田茂総主事等の

祝辞があった。引き続き９部長による部活動報告、更

に７主任による事業活動報告が行われた。何れもパワ

ーポイントを使っての報告であった。これらが来年度

からはメネットを含めても５事業になる。 

今回の大会には700人を越える参加者があった。懇

親会は岩国国際観光ホテルに会場を移したが、一つの

会場に入りきれず三会場に分散した。メイン会場の舞

台模様は別の会場ではスクリーンで見られる工夫があ

り、アトラクションは３会場を順に回っていたが、や

はり一堂に会してと思うのは参加者全員の本音ではな

かったか。 大会会場では井之上温代さん、田中紘会

長、東康彦・春子ご夫妻（滋賀蒲生野）の皆さんに合

同例会でお世話になったお礼を申し上げ、また草野功

一君（京都ウエスト）との再会で旧交を温めた。 



ブリテン執筆： 清水  淳君  

         数澤 淑子さん 

  聖 句 担 当： 幸正 一誠君 

卓 話 担 当：  清水  淳君 

   

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

☆早天祈祷会 

 日 時：2014年 8月 1日（金）6:00～ 

場 所：金沢ＹＭＣＡ集会室 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

「2014-2015 私にできること…」 

ワイズメンズクラブの新年度です。わが金沢クラブはメ

ンの方は若手の清水会長に目出度くバトンが渡りました。

メネット会長も今年こそどなたか…と見回してもだれも手

を挙げる気配がありません。またもや続投と相成りました。

少々お疲れ気味で変わり映えのないのはお許し願いた

いと思います。段々年を重ね、奉仕活動もままならず、昔

のようにアクティブな活動はできませんが、こじんまりと金

沢クラブらしい愉しいメネット会を続けられたらいいので

はと思います。とにかく継続は力なのですから これから

もご協力のほどよろしくお願いいたします。 

今年は中部メネット主査を山内メンが引き受けられたの

で、「合同メネット会」をどのような形で開催するかを早速

決めなくてはなりません。山内メネット主査様にはすでに

腹案があると思いますので、少ないメンバーながら少数

精鋭？で出来る限りの協力をして実りあるよい会にしたい

ものです。 

先月１４－１５日に第１７回西日本区大会が岩国で行わ

れました。金沢クラブからは幸正会長、清水次期会長、数

澤メン、メネットの４人が参加しました。朝５時半の列車で

２回乗り換え、タクシーで駆けつけて１１時のメネットアワ

ーにやっと間に会いました。久しぶりのメネットさんとの再

会は嬉しいもの、会場で遥かかなたに懐かしい姿は認め

たものの、慌しくてついにご挨拶もできなかったメネットも

…。懇親会も３会場に分かれているので、シャイな私はわ

ざわざ別会場まで出かけることもなく同じ会場の方々と愉

しい交流の時を過ごしました。 

メネットアワーは参加者名簿では１０８名ですが、よくみ

ると男性メネットの姿も２割位ありました。短時間のプログ

ラムのなかで来賓挨拶や事業主任、各部主査の事業報

告があり、谷本久美子メネット主任（東広島）から西村寛子 

次期メネット主任（京都プリンス）への引き継ぎ式が行

われました。2014-2015 年度の事業主題は「私にできるこ

と…あなたにできること…心の声に耳を傾け メンとメネッ

ト 二人三脚で いきましょう！」と一見わかりやすい主題

です。が、さてわが身を顧みると「何ができるのだろう」と 

次期メネット主任（京都プリンス）への引き継ぎ式が行

われました。2014-2015 年度の事業主題は「私にできるこ

と…あなたにできること…心の声に耳を傾け メンとメネッ 

 

 

 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

ト 二人三脚で いきましょう！」と一見わかりやすい主題

です。が、さてわが身を顧みると「何ができるのだろう」と

考えてしまう私、この一年の計画を主題に沿ってみんな

で考えましょう。 

今回、折角遠路岩国まで行くのだからもう一泊足を延

ばしてとも考えたのですが、二人とも５、６月出かけること

が多かったのと、帰ってからの様々な仕事が山積してい

ることを考えると気が乗らず、大会だけで帰ろうということ

になりました。そこで２日目の大会終了後に観光を少々。 

懇親会のホテルが名橋「錦帯橋」のすぐ前にあり、前夜 

は眺めただけでしたので、改めて橋の端から端まで渡り

ました。あまり歩きやすい橋ではありませんが、心地よい

川風に吹かれて橋上からの風景を楽しみました。しかし

ながら、名橋は四季折々の自然とともに眺めるのがよく、

橋餞を払ってまで渡るのは一回で充分です。なんていう

と岩国の方に怒られそうですが。ロープウエイ１０分、歩く

こと１０分程で「岩国城」に到着、お城の中を見物する時

間はありませんので、岩国市街を見渡せる山城の周りを

歩き、早々にまたロープウエイで山を下りました。錦帯橋

のたもとの「日本一の１００種類のソフトクリーム」という大き

な看板に惹かれて行列に並んだのですが、他にも数軒

あるのに行列のできる店に並ぶ心理はなんだろう？因み

に私が食したのは「キャラメルマキアート」、トッピングにキ

ャラメルソースが巻いてあるソフトです。キャラメルソース

の甘く香ばしい香りが口の中に広がって美味でした。夫

が選んだのはなんだったか忘れちゃいました。何しろ１０

０種類以上ある中から選ぶのはお年寄りには大変なので

す。いつもの「バニラ？イチゴ？それともブルーベリ

ー？」位がいい。そんなこんなで慌しい旅でしたが、今年

も西日本区大会に二人とも元気に参加出来たことを感謝

しつつ帰路に着きました。         （数澤淑子 記）                    

メ ネ ッ ト 報
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